

Fundación Arturo López Pérez nombra a Rolando Medeiros como su presidente

La Fundación Arturo López Pérez (FALP) informó que su consejo directivo nombró a Rolando Medeiros Soux como nuevo presidente de la entidad. Miembro del consejo de la Fundación desde 2011, este químico de la U. de Chile, con postgrados en negocios y física-química y estudios de filosofía, ha participado activamente en la consolidación de FALP estos últimos 14 años. Asume tras el lamentable fallecimiento de Alfredo Comandari, quien lideró el consejo directivo desde 1998. El nuevo presidente de FALP se desempeñó como CEO de

Elecmetal entre 2000 y 2021 y hoy preside los directorios de Quimetal Industrial y de las filiales metalúrgicas de Elecmetal en Chile, China y EE.UU, entre otros. Presidió USEC y Uniapac Internacional, fue consejero de Sofofa y vicepresidente de Asimet.

“Asumo esta tarea comprometiéndome con la organización: primero, para mantener el espíritu fundacional y, segundo, para asegurar que su legado siga vigente en todo lo que hacemos”, afirmó Medeiros sobre su nuevo rol.

